
Presidente de Huawei afirma que
su empresa puede sobrevivir bien
sin Estados Unidos

Beijing, 7 nov (RHC) El fundador y director ejecutivo de Huawei, Ren Zhengfei, considera que
Washington podría mantener en una lista negra a su compañía "para siempre" porque puede "sobrevivir
bien sin EE.UU.", según aseguró durante una entrevista que concedió al diario norteamericano The Wall
Street Journal. 

Este empresario considera que la campaña estadounidense contra el gigante tecnológico chino resulta
ineficaz, pero no piensa que forme parte de las negociaciones comerciales que mantienen China y
EE.UU. porque "prácticamente" no tiene negocios en territorio estadounidense, informa Russia Today.

En cualquier caso, Ren manifestó que las conversaciones que las autoridades chinas y estadounidenses
mantienen en ese ámbito "no son algo que me preocupe".  

EE.UU. introdujo sanciones contra Huawei en mayo porque le preocupaba que China empleara alta
tecnología estadounidense para actividades de espionaje. Esa compañía descartó las acusaciones, pero tomó
medidas para minimizar la falta de bienes que le resultan esenciales. Por su parte, sus proveedores



norteamericanos encontraron otras formas de hacerle llegar sus productos pese a esa prohibición.

 

 

(Russia Today)
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